



DINOS LO
QUE PIENSAS



cartas@estrellavalpo.cl

La necesidad de un apoyo equitativo al deporte

El fútbol es un deporte que acapara gran parte de los recursos destinados al deporte en Chile, dejando a muchas otras disciplinas con deficientes oportunidades de desarrollo. Esto crea una notoria desigualdad que limita el crecimiento de talentos en áreas menos visibles, pero igualmente valiosas.

Diversificar el financiamiento permitiría que niños y jóvenes accedan

a más deportes, favoreciendo su salud física y mental, y ampliando las posibilidades de representar al país en distintas disciplinas. Un ejemplo claro es el equipo nacional de *cheerleading* que ha obtenido podios internacionales gracias a su perseverancia en conseguir fondos como es la realización de actuaciones en la vía pública para poder financiarse sus carreras, aún así

mostrando que el talento existe, pero falta apoyo.

¿No es justo que todos los deportistas tengan las mismas oportunidades, sin importar la popularidad de su disciplina? Promover una distribución más equitativa de los recursos no solo sería una decisión justa, sino también una inversión en el desarrollo de nuestra sociedad.

Javiera Díaz Gallardo